

Vollmacht

Die/der Unterzeichnete

[bitte Name, Adresse einsetzen] (Vollmachtgeber)

bevollmächtigen hiermit **Meisser & Partners AG**, Klosters sowie **Dr. iur. J. David Meisser, lic. iur. Benedikt Schmidt** und **Dr. iur. Marco Bundi, LL.M.**, Partner der Firma Meisser & Partners AG, je einzeln,

zur Vertretung betreffend*

Die Vollmacht umfasst insbesondere die Vertretung vor dem Eidgenössischen Institut für Geistiges Eigentum (IGE) und der Weltorganisation für Geistiges Eigentum (WIPO) sowie vor allen Schweizer Verwaltungs-, Gerichts- und Strafbehörden. Die Vollmacht schliesst insbesondere das Recht zur Erteilung von Substitutionsvollmachten, zur Erhebung von Wider- und Einsprüchen gegen die Anmeldung oder Eintragung anderer Schutzrechte, zur Ergreifung von Rechtsmitteln, zum Abschluss von Vergleichen, zur Bezahlung von Gebühren und Entgegennahme von Rückerstattungen und zur Abgabe von Domizilwahrklärungen ein.

Diese Vollmacht erlischt in den in Art. 35 und 405 OR erwähnten Fällen nicht ohne ausdrücklichen Widerruf. Meisser & Partners AG ist berechtigt, die Akten zehn Jahre nach Abschluss der Sache zu vernichten.

Der Vollmachtgeber verpflichtet sich zur Zahlung des Honorars und aller Auslagen der Bevollmächtigten. Das Honorar bemisst sich nach separater Vereinbarung, für Kleinauslagen wird pauschal 3% der Honorarsumme verrechnet.

Für Streitigkeiten aus diesem Auftragsverhältnis anerkennt der Vollmachtgeber die Gerichte in Klosters, Schweiz, als ausschliesslich zuständig und schweizerisches Recht als anwendbar.

[Datum]

[Name des Vollmachtgebers]

[Bitte rechtsgültig unterzeichnen und Name und Position der unterzeichnenden Person(en) in Blockschrift angeben]

Keine Beglaubigung erforderlich

*Ohne spezifische Angabe der Angelegenheit gilt diese Vollmacht als Generalvollmacht für immaterialgüterrechtliche Angelegenheiten.

Power of Attorney

The undersigned

[please insert name, address] (Principal)

herewith appoints **Meisser & Partners AG** as well as individually **Dr. iur. J. David Meisser, lic. iur. Benedikt Schmidt** and **Dr. iur. Marco Bundi, LL.M.**, partners of the law firm Meisser & Partners AG,

to act for and on its behalf with respect to*

This Power of Attorney includes in particular representation before the Swiss Federal Institute for Intellectual Property (IPI) and the World Intellectual Property Organization (WIPO) as well as before all Swiss administrative, judicial and criminal authorities. The present Power of Attorney in particular includes full power of substitution, the right to file oppositions against other applications and registrations, to file appeals, to enter into settlement agreements, to pay and receive official fees and to pronounce declarations for the election of legal residence.

This Power of Attorney does not expire without express revocation in the cases mentioned in articles 35 and 405 OR (Swiss Code of Obligation). Meisser & Partners AG is entitled to destroy its files ten years after their closing.

The Principal undertakes to pay the fees and all costs incurred by the authorized representative. The fee is calculated according to a separate agreement, for incidentals 3% of the total fee will be charged.

The Principal acknowledges for all controversies arising from this mandate the courts at Klosters, Switzerland as exclusive competent and Swiss law as applicable.

[Date]

[name of the principal]

[Please duly sign and indicate name and position of the signing person(s) in block letters]

No legalisation required

*Without specific indication of the matter, this Power of Attorney is considered as general power of attorney for intellectual property matters.